
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（8月 8日）の報告 
 

１．ソング 

「 海 」 
 

２．ビジター紹介 

室津 義定 氏（尼崎グループ ガバナー補佐） 
 

３．会長の時間 

昨日、新世代（青少年）奉仕委員会から協賛をしています『人形劇フェスタ阪神』に行ってまいりました。 
連日の暑さのせいで来場者が少ないのではと思っていましたが、約３００名程の親子で一杯になり、 
消防法が気になるくらいの盛況でしたが、ピッコロシアターのスタッフの方もエアコンの温度設定を 
配慮して下さり、特に問題もなく快適に観ていただけました。 
今年は、武庫荘総合高校、県立尼崎高校、西宮甲山高校、伊丹北高校の生徒と各学校の卒業生の 
参加もあり、例年以上に活気のあるフェスタになりました。 
何故、青少年奉仕委員会の事業なのか？ 子供たちに観て喜んでもらうのは言うまでもありませんが、 
一番のターゲットは高校生、大学生です。 
今は、学校の授業の一環であったり、就職前のトレーニングのつもりでやっている生徒達が、卒業後 
多数がボランティアの一員として参加をしてくれています。 
青少年が、ボランティアに興味を持ち、関わる機会を我々が創って行けば、この流れが、太く、永く 
なっていきます。 その為に協賛をしているのです。 
本日も２時開演となっています。 例会終了後にピッコロシアターに直行していただければ 
間に合いますので、ロータリークラブの認知度向上の為にも多数の参加をお願いします。 

 

４．幹事報告 

〇お盆の、他クラブ例会休会及び変更のお知らせを BOXに入れています。当クラブは 8月 15日は、 
休会となっておりますのでお間違いのないように宜しくお願い致します。 

〇本日 BOXにクラブ年度事業計画書を入れております。これは 22日のガバナー公式訪問にも 
使いますので、BOXに入れて帰って頂きますようにお願い致します。 

 

５．委員会報告 

〇新世代奉仕委員会 釜田常任委員長 
昨日、人形劇フェスタ阪神を観に行って参りました。皆さんも今日は是非行かれては如何でしょうか。 

 
６．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 染谷会員 
サザンスターの企画で北海道に一泊二日のゴルフの企画をしております。 
9/13・9/14の日程で 16名確保しております。出欠の回覧を廻していますので宜しくお願い致します。 
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「 最近の話題から 」 

 

武田 会員 

「 ガバナー公式訪問 」 

 

大室 㒞 ガバナー 
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７．出席報告 

会 員 数 
40名 出席対象者数 38名 出席者数 32名 欠席者数 6名 

出席率 84.21％ 前々会補正 86.84％ 

本 日 の 欠 席 福田、宮崎、波多、東本、平井、黒田（俊）、六島、立石、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 東本、六島、各会員 

 
８．8月のロータリーレート 1 ドル＝100円 

 
９．スピーチ 

「クラブ協議会」 室津 義定 氏（尼崎グループ ガバナー補佐） 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日はよろしくお願いします。 ·············································· 室津義定氏（ガバナー補佐） 

＊夏バテに気をつけましょう ····························································· 藤 川 会 員 

＊毎日暑い日が続いています。熱中症に注意して下さい。脱水症状が続くと、高齢者では脳梗塞の 

危険性が高くなります。1日 2ℓ 以上の水を摂取して下さい。 ································· 武 田 会 員 

＊宮崎さん、先日は大変ご馳走になりありがとうございました。 ································· 内 藤 会 員 

＊釜田さんお世話になりました。楽しい一時を過ごせました。 

室津さんようこそ、ご指導宜しくお願いします。 ············································ 久 保 会 員 

＊室津ガバナー補佐宜しくお願いします。 ················································· 安 澤 会 員 

＊今日は朝から地鎮祭でした。朝ごはんを食べずの炎天下、目がまわり、しゃがんでたら 

施主さんがお供えのバナナをちぎり食べさせてくれました。 

バナナの力すごいですが、施主さんもすごい！ ··········································· 太 田 垣 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊先週は、久し振りに大連へ出張しました。あまりよい話はありません。 

皆さんはいかがですか、ご指導いただけたらと思っております。 ······························ 山本（澄）会員 

＊宮崎さん、山本正明さん、中田さん、先日はありがとうございました。 

後半バテて、足を引っぱり申し訳ありませんでした。 ········································ 内 藤 会 員 

＊本日所用で早退させていただきます。協議会出れず、すみません ···························· 黒田（佳）会員 

＊「ごめんなさい」早退させて頂きます。 

本日 1時よりアルカイックホールで兵庫県吹奏楽コンクールに、 

娘が教えている双星高校及び伊丹西中学校が出場します。 

これに金賞を取ると「関西大会」に出れます。 ············································· 池 邉 会 員 

＊室津ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致します。 ······································ 小 島 会 員 

＊内藤さん、宮崎さん、山本正明さん、先日はありがとうございました。 ··························· 中 田 会 員 

＊本日は所用の為、早退いたします。申し訳ございません。 ··································· 與 那 嶺 会 員 

＊本日は所用の為、早退いたします。 ···················································· 平 川 会 員 

 

 


